

Identification du dispositif :

- CAREBAG BABY, Protège Pot : Réf. 7711190

Ces dispositifs à usage unique sont composés d'un sac avec liens coulissants qui contiennent un tampon super-absorbant. Présentation : boîte de 20 sacs unitaires.

Indications :

Ce dispositif permet de recueillir les excréta de façon sécurisée et de protéger le support sur lequel il est placé. Il est destiné aux équipes soignantes ou aidants qui prennent en charge des bébés ou enfants en bas âge, ainsi que dans le cadre des isolements infectieux à l'hôpital.

Composition :

- Sac : Polyéthylène,
- Tampon : Support à base de cellulose + copolymères d'acrylate de sodium.

Performance et mécanisme d'action :

Au contact du composant super-absorbant SAP (contenu dans le tampon) les matières excrétées se gélifient. Les SAP sont des polymères pouvant absorber et retenir de grands volumes de liquides par rapport à leur propre masse. Ils restent insolubles dans le liquide qu'ils absorbent (grâce à leur structure réticulée).

La capacité d'absorption des tampons contenues dans le dispositif CAREBAG BABY est 200 mL.

Les produits CAREBAG® sécurisent le recueil, le transport et l'élimination des excréta et favorisent la prévention des risques d'infections nosocomiales et de contamination croisée.

Instructions d'utilisation :

1. Ouvrir la boîte et prendre un sac,
2. Ouvrir le sac et le retourner de façon à positionner le tampon à l'intérieur de ce dernier avec la grenouille orientée dans le sens de la longueur,
3. Positionner le sac sur le support (pot pour enfant), le tampon doit être placé au fond du dispositif,
4. Utiliser le support (pot pour enfant) garni du dispositif,
5. Attendre que le contenu soit transformé en gel,
6. Retirer le sac du dispositif (pot pour enfant),
7. Fermer le sac avec un nœud.



Mises en garde, précautions d'emploi et contre-indications :

- Usage unique. En cas de réutilisation, risque d'absorption insuffisante voire nulle et donc de contamination potentielle et d'inconfort pour le patient.
- En cas de contact du tampon avec l'œil ou les muqueuses, rincer abondamment à l'eau. En cas de gêne persistante, contacter votre médecin.
- La présence d'un adulte est requise pour l'utilisation.
- Ne pas détacher le tampon du sac.
- Ne pas mettre en contact de peau lésée.
- Ne pas laisser à la portée des enfants.

Effets secondaires :

Tout incident grave survenu en lien avec le dispositif devrait faire l'objet d'une notification au fabricant et à l'autorité compétente de l'État membre dans lequel l'utilisateur et/ou le patient est établi.

Stockage et élimination :

Le produit craint l'humidité et doit être conservé à l'abri de la lumière du soleil. Eliminer dans les déchets ménagers, ou selon le protocole de gestion des déchets en vigueur dans l'établissement.

Date de publication : 01/2026



Usage unique



Craindre l'humidité



Conserver à l'abri de la lumière du soleil



Consulter les instructions d'utilisation



Dispositif Médical



Fabricant
CLEANIS SASU
22 avenue Aristide Briand, 94110 Arcueil
www.cleanis.eu/fr

Cleanis filiale du Groupe **Innothera**



Device identification:

- CAREBAG BABY, Potty Liner, ref 7711190

These single-use devices consist of a bag with drawstrings that contain a super-absorbent pad.
Presentation: box of 20 single bags

Indications:

This device enables excreta to be collected safely and protect the support on which they are placed. They are intended for nursing teams or caregivers who take care of babies and infant, as well as in the context of infectious isolations in hospitals.

Composition:

- Bag: Polyethylene,
- Pad: Cellulose-based support + sodium acrylate copolymers.

Performance and mechanism of action:

In contact with the SAP super-absorbent component (contained in the pad), the excreted materials gel. The SAPs are polymers that can absorb and retain large volumes of liquids relative to their own mass. They remain insoluble in the liquid that they absorb (due to their reticulated structure).

The absorption capacity of the pads contained in these CAREBAG BABY devices is 200 mL.

CAREBAG® products ensure safe collection, transport and disposal of excreta, and help prevent the risk of nosocomial infections and cross-contamination.

Instructions for use:

1. Open the box and take a bag,
2. Open the bag and turn it upside down to position the pad inside with the frog oriented lengthwise.
3. Place the bag on the support (child potty), with the pad at the bottom of the device,
4. Use the support (child potty) lined with the device,
5. Wait for contents to turn into gel,
6. Remove the bag from the device (child potty)
7. Close the bag with a knot.

**Warnings, precautions for use and contraindications:**

- Single use. If reused, there is a risk of insufficient or no absorption and therefore potential contamination and discomfort for the patient.
- In case the eyes and mucous membranes come in contact with the pad, rinse well with water. In the event of persistent discomfort, contact your doctor.
- Adult supervision is required for use.
- Do not detach the pad from the bag.
- Do not allow contact with damaged skin.
- Keep out of the reach of children.

Side effects:

Any serious incident in connection with the device must be reported to the manufacturer and the competent authority of the EU member state where the user and/or patient resides.

Storage and disposal:

The product must be protected from moisture and kept away from sunlight. Dispose of in household waste, or according to the waste management protocol in force in the facility.

Publication date: 01/2026



Single use only



Protect from moisture



Keep away from sunlight



See the instructions for use



Medical Device



Manufacturer
CLEANIS SASU
22 avenue Aristide Briand, 94110 Arcueil
www.cleanis.eu/en

Cleanis Group subsidiary **INNOTHERA**